
      

宇都宮健児弁護士の講演会 

 ８月３０日（土）13:30～15:30 

 13:00 開場 

 けやきプラザ・ふれあいホール 

「その借金 解決できます」 

ずいぶん前からお知らせをしていましたが、

いよいよ日が迫りました。借金に困っていな

い方も、是非、宇都宮弁護士の講演はお聞き

ください。 

今回は市と共に主催します。すでに先生か

らは分厚い資料も届いています。周辺の市に

お住まいの方でも結構です。お誘いください。 

９月定例会 

９月８日（月）１３：３０～１６：００  

我孫子南近隣センター ８Ｆ調理室 

定例勉強会 パネルシアター 

「お米を食べて田んぼを守ろう」 

 会員の高橋友美さん（天王台）とお友達が、

あびこプレーパークの会として制作されたも

の（地産地消推進協議会協力）を演じていた

だきます。お米をめぐるさまざまな問題をわ

かりやすくパネルシアターという手法で理解

させてもらえます。是非多数ご参加ください。 

バス見学会報告 

 ７月２２日のバス見学会は、３５名で、石

井食品八千代工場と龍ヶ崎シニア村へ行って

来ました。 

 石井食品では、会社の理念として①無添加

調理、②厳選素材、③品質保証番号（製品の

原料調達方法等をすべてホームページを通じ

情報公開をしている）ことを聞き、ミートボ

ールやハンバーグを作っている工場を見学コ

ースからガラス越しに見せてもらいました。

ごぼうサラダや鶏肉とごぼうのサラダ、スー

プなどもありました。 

 ミートボールの味付けが濃いと感じていま

したので、「小さいうちから塩分過多にならな

いようにと思うが、無添加だと濃くしないと

ダメなのですか」と聞いたところ、「製造の担

当者にご意見を伝えます」と約束してくださ

いました。製品を３点ずつおみやげにいただ

きました。 

 龍ヶ崎シニア村は、コーポラティブ方式の

シニアマンション。中・高齢者・障害者対応

で、建設段階から個人の希望を取り入れて作

り、介護や食事が必要な人には、それを提供

する、安心できる終の住みかとして作られて

います。第１期の入居２９室が完売、今、第

２期を募集しています。 

 作った人は我孫子に住んでいた方で、ご自

身の親を介護した体験から、このような住ま

いの必要性を痛感したとのことです。 

 現在はまだ元気な方が多く、食事や介護の

必要な方が少ないのが、ちょっと想定外だっ

たと。建物に関しては今見利隆氏が、中の食

事、介護問題については久美子夫人がと、説

明も二人三脚。何よりもその情熱に頭が下が

りました。運営の順調ならんことを願いつつ

おいとましました。（資料等は和田にあり） 
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高齢社会への対応を探る会主催 

高齢になっても安心して  

暮らし続けるために 
ーどんなサービス・施設があるかー 

９月２７日（土）13:30～ 

けやきプラザ・ふれあいホール 

年に一度の大きな催しです。別紙チラ

シをご参照の上、多数ご出席ください。 

英・皇太子「遺伝子組換えに反対」 

 イギリスの皇太子が、英紙デーリー・

テレグラフ（１３日付）とのインタビュ

ーで、食料不足を解消するため遺伝子組

換え（ＧＭ）食品を導入しようという動

きを牽制。「史上最悪の環境災害を招く」

として同食品を推進している大企業など

を批判されたと、ある新聞記事にありま

した。イギリスではこの問題で論争が起

こっているようです。 

 ７月８日、千葉農政事務所の主催で、 

ＧＭ食品の安全性について講演がありま 

した。竹中、加藤、和田が参加。 

 講師は（社）農林水産先端技術産業振 

興センターの調査部、担当部長の方（前 

職はある乳業メーカーの方）。 

「世界の食料生産状況から見ると、特 

にアメリカはトウモロコシ、大豆、菜種 

等は９０％以上がＧＭ。非組換えのもの 

は高いお金を出しても手に入らない状況 

になっている。国は安全については問題 

ないと判断しているのだから、消費者が 

理解を示す時ではないか。組換えを拒否 

していると、いたずらに高い食品を食べ 

ることになる」概ねそのような講演でし

た。 

 皆さんはこの遺伝子組換えをどう思わ 

れますか。私たち３人はそれぞれに疑問 

点を発言しましたが、国の方針を説明に 

来られた方なので、平行線に終わりまし

た。食料不足やバイオエタノール問題で 

飼料まで不足しているなか、国はＧＭ肯 

定の宣伝を一層強めて来ています。 

 広島市原爆死没者慰霊式並びに平和祈念式

に７名で参加しました。例年通り、広島・長

崎市長の平和宣言を裏面にコピーしました。 

国際福祉機器展 

今年も福祉機器展が開かれます。１５カ国 

５３０社の最新福祉機器を展示。お誘いあわ 

せご見学ください。 

９月２４日（水）～２６日（金）10:00～17:00 

東京ビッグサイト 東展示ホール 

  あびこ型「地産地消」推進協議会 

 援農ボランティア養成講座の参加者を募集し 

ています。開講式を８月２３日（土）10:00～ 

市役所分館大会議室で行います。 

 また、下記の協議会活動へのご参加も受け付 

けています。①認証育成部会 ②販路拡大部会 

③援農ボランティア部会 ④学校給食部会 ⑤ 

生産農家支援部会 ⑥農家と消費者交流・食育 

部会 ⑦新規就農支援部会 ⑧広報・宣伝部会 

各地で、定年後男性の農業への参加が報じら 

れています。我孫子は、地元での新規就農も可 

能ですね。 

問い合わせは７１２８－７７７０あびこ農産物 

直売所へ。 

エコメッセ2008ｉｎちば 

    ９月７日（日）10:00～16:30 

    幕張メッセ国際会議場 

    主催 エコメッセ 2008ｉｎちば実行委員会 

   この中で午後１時から、６月に消費者フォーラ 

ムで、講演していただいたＮＨＫの室山哲也解 

説委員が「地球温暖化防止と生物多様性保全」 

について語られます。こちらは「千葉県地球温 

暖化防止活動センター・千葉県」が主催です。 

入場無料。申込み 080-5374-0019。 

 今年の消費生活展のテーマも「あなたのエコ 

   が地球を救う～すぐ始めよう孫子のために」で 

す。各団体の展示も参考になるかも知れません。 

このところ「地球温暖化だから原発が必要だ」 

という論の強まりも大いに気になります。 
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